

# Antrag Nr. 12-F-33-0008

## CDU/SPD

---

### Betreff:

Effektive Bewirtschaftung des Parkplatzes an der Balthasar-Neumann-Straße  
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 25.1.2012 -

### Antragstext:

In den letzten Jahren wurde der Parkplatz an der der Balthasar-Neumann-Straße um 210 Stellplätze erweitert. Insgesamt stehen heute 456 Stellplätze zur Verfügung, welche mit vier Parkscheinautomaten bewirtschaftet werden. Dieser öffentliche Parkplatz wird unter anderem den Schülerinnen und Schülern sowie den Lehrerinnen und Lehrern der ansässigen Berufsschulen zu günstigen Konditionen (50 Cent je 3 Stunden) zur Verfügung gestellt.

Mit Beschluss Nr. 0075 der Stadtverordnetenversammlung vom 16.02.2006 wurde zur Zwischenfinanzierung der Kosten der Erweiterung der Garagenfond herangezogen. Die Refinanzierung sollte aus den Gewinnen der Bewirtschaftung erfolgen. Hierfür wurden jährliche Einnahmen von 200.000 EUR angesetzt.

Tatsächlich betrugen die Einnahmen aus der Bewirtschaftung im Jahr 2010 nur 12.549 EUR, in 2011 sogar nur 2.588 EUR.

*Der Ausschuss möge daher beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten

1. zu berichten, aus welchen Gründen die ursprünglich angesetzten Erlöse aus der Bewirtschaftung nicht erzielt wurden.
2. Zu berichten, wie häufig Kontrollen zur festgelegten Entrichtung der Parkgebühren vorgenommen wurden.
3. Maßnahmen für eine effektivere Bewirtschaftung des Parkplatzes zu ergreifen.

Wiesbaden, 25.01.2012

Bernhard Lorenz  
Fraktionsvorsitzender  
(CDU-Fraktion)

Dr. Vera Gretz-Roth  
Planungspolitische Sprecherin  
(SPD-Fraktion)

Stephanie Engel  
Fraktionsassistentin

Marcus Giebeler  
Fraktionsassistent